



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 2014 908 Purwakarta

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA DALAM RANGKA
PEMBICARAAN TK II DENGAN AGENDA
PENGAMBILAN KEPUTUSAN TERHADAP 2 RAPERDA
PERTANGGUNG JAWABAN PELAKSANAAN APBD
BUPATI PURWAKARTA TA 2021 SERTA RAPERDA
TATA KELOLA PARASARANA, SARANA DAN UTILITAS
PADA PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN.**

HARI : RABU;

TANGGAL : 14 SEPTEMBER 2022;

PUKUL : 19.30 WIB;

**TEMPAT : RUANG RAPAT PARIPURNA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA.**

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM,

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

SAMPURASUN.....

YTH. SDRI BUPATI PURWAKARTA;

YTH. SDR WAKIL BUPATI PURWAKARTA;

YTH. UNSUR FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN
DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA YANG
DIANTARANYA :

YTH. KEPALA KEPOLISIAN RESORT PURWAKARTA;

YTH. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI PURWAKARTA;

YTH. KOMANDAN DISTRIK MILITER 0619
PURWAKARTA;

YTH. KETUA PENGADILAN NEGERI PURWAKARTA;

YTH. KETUA PENGADILAN AGAMA KABUPATEN
PURWAKARTA;

YTH. SDR. KOMANDAN RESIMEN ARMED 1/SY/I
KOSTRAD;

- YTH. DAN YON ARMED 9 PASOPATI;
- YTH. KA KEMENAG KAB.PURWAKARTA;
- YTH. KOMANDAN SUBDENPOM III PURWAKARTA;
- YTH. PARA ANGGOTA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA
- YTH PJ. SEKRETARIS DAERAH DAN PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA;
- YTH. PARA CAMAT DAN PARA KEPALA DESA;
- PARA ALIM ULAMA ,TOKOH MASYARAKAT, LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT, KETUA ORGANISASI KEMASYARAKATAN DAN PARA INSAN PERS YANG BERBAHAGIA;
 - SERTA TAMU UNDANGAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI..

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT . ATAS BERKAT RAHMAT , TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA , KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN UNTUK MELAKSANAKAN RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA PEMBICARAAN TK II

PEMBAHASAN 2 RAPERDA DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TERCURAH BAGI NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA, PARA SAHABATNYA, DAN SELURUH UMAT NYA HINGGA AKHIR JAMAN.

BERDASARKAN SURAT UNDANGAN NOMOR PR.10.04/859/DPRD TANGGAL 14 SEPTEMBER 2022 PERIHAL UNDANGAN RAPAT PARIPURNA PEMBICARAAN TK II DALAM RANGKA PEMBAHASAN RAPERDA TENTANG PERTANGGUNG JAWABAN PELAKSANAAN APBD KABUPATEN PURWAKARTA TA 2021 DAN RAPERDA TENTANG TATA KELOLA PRASARANA,SARANA DAN UTILITAS PADA PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN, ADAPUN RAPERDA TENTANG TATA KELOLA PRASARANA,SARANA DAN UTILITAS PADA PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN TIDAK DAPAT DIBAHAS LEBIH LANJUT, OLEH KARENA ITU KALI INI KAMI MEMINTA PERSETUJUAN DARI FORUM RAPAT MALAM HARI INI BERDASARKAN PASAL 66 AYAT 2 PERATURAN DPRD NOMOR 1 TAHUN 2022 TENTANG TATA TERTIB DPRD

BAHWA AGENDA DPRD YANG TELAH DITETAPKAN OLEH BANMUS HANYA DAPAT DIUBAH DALAM RAPAT BANMUS BERIKUTNYA DAN ATAU RAPAT PARIPURNA, UNTUK DIAGENDAKAN KEMBALI PADA RAPAT PARIPURNA SELANJUTNYA

MAKA KAMI AKAN BERTANYA TERKAIT RAPERDA TENTANG TATA KELOLA PRASARANA,SARANA DAN UTILITAS PADA PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN UNTUK DIAGENDAKAN KEMBALI PADA ACARA RAPAT PARIPURNA SELANJUTNYA. APAKAH ANGGOTA DEWAN SETUJU?

-----SETUJU-----

-----KETUK PALU SATU KALI-----

TERIMAKASIH ATAS PERSETUJUANNYA.

RAPAT DEWAN YANG KAMI HORMATI.

HARI INI KITA BERKUMPUL UNTUK MENGIKUTI PELAKSANAAN RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA DALAM RANGKA PEMBICARAAN TK II PEMBAHASAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH RAPERDA TENTANG PERTANGGUNG JAWABAN

PELAKSANAAN APBD KABUPATEN PURWAKARTA TA 2021;

RAPAT DEWAN YANG KAMI HORMATI

SELANJUTNYA SESUAI LAPORAN DARI SAUDARA SEKRETARIS DEWAN, BAHWA PARA ANGGOTA DEWAN YANG HADIR DAN TELAH MENANDATANGANI DAFTAR HADIR SEBANYAK 21 (DUA PULUH SATU) ORANG, MAKA BERDASARKAN TATA TERTIB DEWAN, RAPAT DINYATAKAN BELUM DAPAT DILAKSANAKAN.

HADIRIN DAN TAMU UNDANGAN YANG KAMI MULYAKAN SEPERTI KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA RAPAT PARIPURNA YANG KITA AGENDAKAN PADA MALAM INI MERUPAKAN SERANGKAIAN ACARA YANG TELAH KITA LALUI TERKAIT PEMBAHASAN RAPERDA TENTANG PERTANGGUNG JAWABAN PELAKSANAAN APBD PURWAKARTA TA 2021,NAMUN TEKNIS PELAKSANAAN NYA SEMENJAK DI JADWALKAN DALAM BANMUS TANGGAL 12 SEPTEMBER 2022 TIDAK TERJADI KUORUM, HINGGA AKHIRNYA DILAKSANAKAN KEMBALI RAPAT BANMUS PADA HARI INI TANGGAL 14 SEPTEMBER 2022

DAN TELAH DISEPAKATI BAHWA MALAM INI KITA AKAN BERKUMPUL KEMBALI DENGAN TUJUAN YANG SAMA DEMI KEBAIKAN KABUPATEN PURWAKARTA UNTUK MELAKSANAKAN RAPAT PARIPURNA TK II PEMBAHASAN RAPERDA DIMAKSUD. BERDASARKAN PASAL 119 AYAT 1 HURUF B, AYAT 3,4 DAN 5 PERATURAN DPRD KABUPATEN PURWAKARTA NOMOR 1 TAHUN 2022 TENTANG TATA TERTIB DPRD BAHWA RAPAT PARIPURNA UNTUK MENETAPKAN PERDA HARUS DIHADIRI OLEH PALING SEDIKIT 2/3 (DUA PER TIGA) DARI JUMLAH ANGGOTA DPRD DAN APABILA KUORUM SEBAGAIMANA DIMAKSUD TIDAK TERPENUHI, RAPAT DITUNDA PALING BANYAK 2 (DUA) KALI DENGAN TENGGANG WAKTU MASING-MASING TIDAK LEBIH DARI 1 (SATU) JAM.

DAN APABILA SETELAH PENUNDAAN SEBAGAIMANA DIMAKSUD BELUM JUGA TERPENUHI, TERHADAP KETENTUAN SEBAGAIMANA DIMAKSUD PADA AYAT (1) UNTUK PELAKSANAAN PENETAPAN PERDA, RAPAT TIDAK DAPAT MENGAMBIL KEPUTUSAN DAN RAPAT PARIPURNA TIDAK DAPAT DIULANG LAGI.

INTERUPSI DARI SDR. H. ALAIKASSALAM, SH.I YANG MENYATAKAN KEINGINAN UNTUK DIBERIKAN KESEMPATAN TIAP FRAKSI MENYATAKAN PENDAPAT TERKAIT TIDAK KUORUMNYA RAPAT PARIPURNA INI.

PIMPINAN RAPAT SDRI. PUJI SRI UTAMI MEMPERSILAHKAN TIAP FRAKSI UNTUK MENYAMPAIKAN PENDAPATNYA.

FRAKSI GERINDRA DIWAKILI OLEH SDRI. FITRI MARYANI MENYATAKAN PERMOHONAN MAAF DAN SANGAT MENYAYANGKAN KEADAAN SEPERTI INI. DENGAN TIDAK KOURUMNYA RAPAT PARIPURNA PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN ABPD TA 2021 MAKA BERDAMPAK PADA TIDAK AKAN DIBAHASNYA KUA PPA S DAN APBD PERUBAHAN. KAMI DARI FRAKSI GERINDRA MENDUKUNG AMBU ANNE RATNA MUSTIKA UNTUK MELAKSANAKAN RPJMD DEMI PEMBANGUNAN DI KABUPATEN PURWAKARTA.

FRAKSI PARTAI KEBANGKITAN BANGSA DIWAKILI OLEH SDR. CECENG ABDUL QODIR, S.PD.I MENYATAKAN PERMOHONAN MAAF ATAS TIDAK KUORUMNYA RAPAT PARIPURNA INI. RAPAT PARIPURNA YANG KAMI

JALANKAN SELAMA INI SUDAH SESUAI DENGAN TATA TERTIB DPRD DAN JUGA TIDAK MELANGGAR PERUNDANG – UNDANGAN YANG BERLAKU. RAPERDA PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD TA 2021 INI SEHARUSNYA DIJADWALKAN DI BULAN JUNI ATAU JULI, PEMERINTAH DAERAH TELAH MENYAMPAI PPA INI SESUAI DENGAN WAKTU, TAPI KARENA ADA DINAMIKA POLITIK DI DPRD INI MAKA BARU DAPAT DI PARIPURNAKAN PADA BULAN SEPTEMBER INI.

FRAKSI PARTAI KEADILAN SOSIAL DIWAKILI OLEH SDR. DEDI JUHARI MENYATAKAN BAHWA KEPENTINGAN POLITIK ADALAH HAL BIASA YANG TERJADI DI DPRD TETAPI JANGAN MENGORBANKAN KEPENTINGAN MASYARAKAT. TERIMAKASIH KEPADA TEMAN – TEMAN FRAKSI LAIN YANG MALAM INI TELAH DATANG DAN SAMA-SAMA BERJUANG DEMI KEPENTINGAN MASYARAKAT KABUPATEN PURWAKARTA. KAMI JUGA MEMOHON MAAF ATAS TIDAK KOURUMNYA RAPAT PARIPURNA INI KARENA TERBENTUR DENGAN PERATURAN TATA TERTIB DPRD YANG MENGHARUSKAN KOURUM PADA SETIAP RAPAT PARIPURNA. SEMOGA

KEJADIAN INI MENJADI RENUNGAN DAN PELAJARAN
UNTUK UNTUK KITA SEMUA.

SDR. CECENG ABDUL QODIR, S.PD.I MEMINTA UNTUK
AMBU ANNE RATNA MUSTIKA DIBERIKAN WAKTU UNTUK
BERBICARA.

SDRI. BUPATI PURWAKARTA MENYAMPAIKAN BAHWA
HARI INI KITA SEMUA YANG HADIR DISINI ADALAH
SUATU BUKTI KOMITMEN TERHADAP JABATAN YANG
KITA EMBAN MASING – MASING. SAYA HORMATI
PERBEDAAN YANG ADA BAIK ITU PERBEDAAN DINAMIKA
POLITIK MAUPUN DINAMIKA KOMUNIKASI. NAMUN
PERBEDAAN TERSEBUT SEMOGA TIDAK MENGHAMBAT
PROGRAM PEMBANGUNAN DI KABUPATEN PURWAKARTA.
BAGI SELURUH PEMERINTAH DAERAH YANG HADIR HARI
INI MOHON DOA DAN DUKUNGANNYA KEPADA ANGGOTA
DPRD YANG HADIR HARI INI TELAH MEMPERJUANGKAN
RAPERDA PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD
TA 2021 INI HINGGA AKHIR.

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI MULYAKAN

SAMPAILAH PADA ACARA YANG TERAKHIR YAITU DO`A/PENUTUP.

KEPADA SAUDARA IR. MOCH.ARIF KURNIAWAN, MM
KAMI MOHON KESEDIAANNYA UNTUK MEMIMPIN
PEMBACAAN DO`A, DIPERSILAHKAN _____

TERIMAKASIH, SEMOGA DO`A KITA SEKALIAN
DIKABULKAN OLEH ALLAH SWT. AMIN.

KAMI ATAS NAMA PIMPINAN DPRD MENYAMPAIKAN
PERMOHONAN MAAF YANG SETINGGI – TINGGINYA
KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN PURWAKARTA
BAHWA KAMI BELUM BISA MENJADI WAKIL RAKYAT
YANG SEUTUHNYA SEPERTI YANG DIHARAPKAN.

KAMI SADAR SEPENUHNYA AMANAH BESAR TELAH
DILETAKAN DI PUNDAK KAMI ANGGOTA DPRD YANG
MEWAKILI SELURUH MASYARAKAT PURWAKARTA YANG
HARUS MEMPERTANGGUNGJAWABKAN KEPADA
MASYARAKAT DAN ALLAH SWT SESUAI DENGAN
SUMPAH JABATAN KAMI.

KAMI TELAH BERUPAYA SEMAKSIMAL MUNGKIN DENGAN TUJUAN DEMI KEMASLAHATAN MASYARAKAT PURWAKARTA.

KAMI SELAKU PIMPINAN DEWAN MENGUCAPKAN TERIMAKASIH YANG SETINGGI-TINGGINYA, BAIK KEPADA SAUDARI BUPATI , SDR WAKIL BUPATI BESERTA JAJARANNYA, MAUPUN KEPADA PARA ANGGOTA DEWAN , JAJARAN SEKRETARIAT DPRD KABUPATEN PURWAKARTA DAN SELURUH TAMU UNDANGAN YANG TELAH HADIR DALAM RAPAT PARIPURNA PADA HARI INI SEMOGA KITA SEMUA DIBERIKAN KEKUATAN OLEH ALLAH SWT.AMIIN AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.

AKHIR KATA DENGAN MENGUCAPKAN.....

"ALHAMDULILLAHIROBIL'ALAMIN"

RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, PADA HARI INI RABU 14 SEPTEMBER 2022, KAMI NYATAKAN :

===== DI TUTUP =====

===== KETUK PALU 3 KALI =====

*BILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB*

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

SEKRETARIS,

ttd

Drs. H. SUHANDI, MSi

WAKIL KETUA,

ttd

SRI PUJI UTAMI